

Abschiedsbrief

'Ben, muss ich den Weg halt ohne dich gehen .. Ohne dich, ohne dich !! Was sag ich da?! Ich bin verloren ohne dich. Ich bin verloren und am Boden. Sie sagen alles wird gut. Nein ! Wird es nicht. Er sagte, er lässt mich nie im Stich. Er sagte, er wird mich immer lieben. PAH! Lügen, alles LÜGEN. Aber.. ich bin schuld. Ich bin einfach nicht gut genug für ihn. Verwirrung. Wieso geb ich mir selber die Schuld? Er hat mich verlassen. Für sie. Wieso ist sie besser als ich? Ist sie hübscher ? Klüger ? Witziger ? Wieso hat er 5 Jahre fortgeschmissen. So viel habe ich für uns getan. Zu viel. Zu viel aufgeben um ihn zu behalten. Freundschaften beendet weil sie ihn nicht mochten, weil er sie nicht mochte. Und jetzt ? Steh ich alleine in dieser großen, schmerzvollen Welt. Ich war dumm. Verliebt. Aber ich könnte nicht sagen, dass ich dich hasse. Dafür liebe ich dich einfach zu sehr. Und wenn ich zurückschaue, zurück auf diese Tage.. Ich sehe dein Gesicht. Dein Lachen, deine Fasette. Wir waren so verliebt. Das Traumpaar. Es war Liebe auf den ersten Blick, weisst du noch? Wir waren im 7. Himmel, auf Wolke 7. Nein, es war unmöglich uns von dort runterzuholen. 5 Jahre. Du hast 5 Jahre weggeworfen. Siehst du meinen Schmerz, wenn wir uns begegnen? Ich hab alles, verdammt alles für dich getan. Ich war in guten und in schlechten Zeiten für dich da. Ich kenn dich besser als du dich selbst und du nimmst sie. Du nimmst die Falsche. Du hast die falsche Entscheidung getroffen. Du hast doch gar keine Ahnung ! Keine Ahnung von Liebe. Du bist naiv und .. Ich hasse mich dafür dass ich dich noch liebe. Merkst du überhaupt wie weh du deinem Leben weh tust ? Du sagtest ich wär dein Leben und seinem Leben tut man nicht weh. Ich hasse dich, aber ich liebe dich doch so sehr. Ich will unsere Zeit einfach vergessen. Wieso kann ich alles vergessen nur dich nicht ? Wieso nur? Jedes Mal wenn ich deine Bilder anschau, unsere Bilder anschau, schreit meine Seele einfach nach dir. Meine Seele ist nur was wert mit dir ! Fühlst du nicht, dass meine Seele leidet. Ich hab echt gehofft, dass es echt ist. Das wir echt sind. Aber ich hab mich getäuscht wie es aussieht. Ich war abhängig von dir, ich war daran gewöhnt neben dir einzuschlafen, dich um mich zu haben. Das war ein Fehler! Es schmerzt nur noch mehr. Es läuft nicht immer so wie mans sich wünscht, den manchmal macht die Liebe einen blind. Man wünscht sich so sehr, dass es für immer hält. Dank dir bin ich eine gebrochene Frau. Es ist falsch was ich hier schreibe. Es ist vorbei ! VORBEI! Enttgültig aus. Du willst es, und ich will es auch. Ich weine nicht mehr !! Ich blicke zum Himmel auf und was ich dort sehe ist ein Licht. Mein Abschiedsbrief ja du liest ihn. Hier hält mich nichts mehr. Niemand braucht mich, ich bin unerwünscht. Mama ist tod, Papa ist tod. Ich geb dir keine Schuld, ich wollte ja nicht mal auf dieser Welt sein. Es gibt Dinge die einfach passieren, keine Ahnung wieso. Es soll einfach nicht mit mir sein. Und ich hoffe einfach, dass es dir gut geht. Dass du glücklich bist. Leb dein Leben mich brauchst du nicht, mich brauch niemand.'

Mit Tränen in den Augen schrieb sie die letzten Zeilen. Noch immer weiß sie nicht, ob es das Richtige ist. Sie nahm den Brief und ein Bild von ihm. Sie lag es neben sich. Mit dem Messer in der Hand ritzte sie sich die Pulsadern auf.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)